



OFRECE SÓLIDO EQUIPO Y PROGRAMAS DIURNOS - VESPERTINOS

Colegio New Harvest celebra 18 años de trabajo educativo en Labranza

Ubicado En la calle 1 Norte de Labranza, el Colegio New Harvest celebró con orgullo sus 18 años de existencia.

La directora del establecimiento, Claudia Carrillo Salazar, recuerda con emoción los inicios del colegio: "Partió muy pequeño, era una casita muy chiquitita. De a poco se fueron comprando terrenos colindantes, se hicieron los trámites para el cambio de uso de suelo y luego se pudo construir lo que hoy es nuestro colegio". Actualmente, el establecimiento cuenta con multicancha, una planta docente sólida y más de 80 funcionarios, muchos de ellos residentes de Labranza y apoderados del mismo colegio.

ACTIVIDADES

Para celebrar este hito, el colegio organizó una semana de actividades con competencias deportivas, una zumbatón, stands gastronómicos con temáticas de países y una caravana familiar que recorrió las calles de Labranza. "Las alianzas fueron todo un éxito. Padres, apoderados, funcionarios y alumnos participaron activamente. Hubo un gran sentido de pertenencia", señaló la directora.

Uno de

Los festejos incluyeron deportes, cultura y una caravana familiar que recorrió la localidad.

los sellos del establecimiento es la formación integral del estudiante. A través de talleres de fútbol, voleibol, folclore, danza y teatro, se busca no solo la excelencia académica, sino también el desarrollo de habilidades sociales, culturales y artísticas. Además, el inglés se enseña desde educación parvularia como herramienta instrumental, permitiendo que los estudiantes puedan comunicarse en un segundo idioma de forma funcional.

COMPROMISO PEDAGÓGICO

Actualmente, el Colegio New Harvest atiende a 20 cursos en jornada diurna, desde nivel parvulario hasta octava.

básico, con una matrícula prácticamente completa.

Destaca también su Programa de Integración Escolar (PIE), que atiende a 135 estudiantes con necesidades educativas especiales mediante un equipo multidisciplinario compuesto por ocho educadoras diferenciales, dos fonoaudiólogas, un psicólogo y personal de convivencia escolar. Además, desde 2007, el colegio ofrece educación para jóvenes y adultos en jornada vespertina, desde primero básico hasta cuarto medio.

También han sobresalido en el Simce, especialmente en matemáticas, donde aumentaron 30 puntos. "Aspiramos a mantenernos sobre los 300 puntos en lenguaje y matemáticas este año", comentó la directora. Más allá de las cifras, el foco está en nivelar aprendizajes y apoyar a los estudiantes que presentan rezagos, mediante reforzamiento escolar y atención diferenciada.

